

## La Fundación Globalcaja impulsa el programa de atención integral para pacientes oncológicos de la Asociación Española Contra el Cáncer en Ciudad Real

- La colaboración entre ambas organizaciones permitirá a la Asociación continuar ofreciendo servicios gratuitos de fisioterapia, logopedia y nutrición tanto a personas enfermas de cáncer como a sus familiares.

**Ciudad Real, 28 de octubre de 2021.** La Fundación Globalcaja Ciudad Real y la Asociación Española contra el Cáncer han suscrito un convenio de colaboración para el apoyo del ‘Programa de atención integral para pacientes oncológicos y sus familiares’ en la provincia de Ciudad Real.

El acuerdo, suscrito por Rafael Torres y Marciano Sánchez, presidentes de la Fundación y de la Asociación Española Contra el Cáncer en Ciudad Real respectivamente, posibilitará a la Asociación continuar ofreciendo a pacientes oncológicos y a sus familiares servicios gratuitos de Fisioterapia, Logopedia y Nutrición orientados a mejorar la calidad de vida de estas personas. Una labor que desde Globalcaja califican de encomiable y muestran su satisfacción por la firma de este acuerdo, permitiendo dar continuidad a los programas que la Asociación desarrolla en la provincia.

En la actualidad, el servicio de Fisioterapia que la entidad social pone a disposición de los pacientes que lo precisen se presta en Ciudad Real, Puertollano, Alcázar de San Juan, Tomelloso, Valdepeñas, Manzanares, Campo de Criptana, Miguelturra y, próximamente, en Daimiel y Almadén.

En cuanto al servicio de Logopedia, en el que se trabaja la rehabilitación en pacientes con laringectomía centrándose en aspectos como la voz, la deglución, el olfato, el gusto y la respiración, se ofrece de forma presencial en Ciudad Real capital y de forma online en toda la provincia.

En esta misma modalidad se presta el servicio de Nutrición, con el objetivo de que los pacientes reciban los nutrientes suficientes para que el organismo funcione correctamente durante el tratamiento oncológico, tal y como sostienen desde la organización. “Los enfermos de cáncer suelen sufrir alteraciones en el apetito ocasionadas, casi siempre, por el propio tumor y la medicación a la que están expuestos. El sentido del gusto se ve afectado y la desgana causa desnutrición en el paciente y gran pérdida de peso. Sin embargo, una tercera parte de los pacientes sufren desnutrición en

el momento del diagnóstico, porcentaje que aumenta después del tratamiento quirúrgico y/o radio-quimioterapia”, explican.